



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	26 de febrero de 2022
Ubicación	San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Contagios en la familia
Tiempo de observación	1 hora
Observador@	Melisa Rodríguez Campos
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GACK_20

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
3:00 a 4:00 p.m.	<p>Creo que todos en algún momento vimos los videos que menciona mi amiga, en lo que los vecinos rociaban cloro a lo elementos del personal médico o a sus casas, si bien ahora la situación está más estable, sigue siendo un peligroso contagiarse de COVID-19, he escuchado que es especialmente difícil lidiar con los vecinos en determinados casos.</p>	<p>Una de mis tías es enfermera y nos estaba contando en una reunión familiar como había estado la situación, ella trabaja en un hospital privado entonces ella en general no tuvo contacto con el COVID, pero tiene amigos en el sector de salud pública que le contaron que estuvo horrible, principalmente los primeros meses de la pandemia, cuando aún no se sabía mucho del virus, ni de nada en lo absoluto. Dijo que estaba de pesadilla toda la situación, más cuando empezaron a saturarse los hospitales. Creo que en general todos los que están cerca de alguien que trabaja en esas áreas de salud la ha tenido más complicada, porque imagínate que esta amiga de mi mamá tiene dos hijos, uno como de 13 y otro de 7, pero que era un pánico muy feo cada que regresaba de algún turno, de quitarse todo desde la entrada y desinfectarse lo más posible y luego luego a bañarse y a lavar todo. Afortunadamente no les toco, de que, ataques ni nada, pero ya ves que de repente rondaban esos videos de gente aventando cloro y esas cosas, todo muy feo.</p>

